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COMUNICATO STAMPA 
 

 

Renzi: Bissoni non risponde alla domanda fondamentale, chi deve garantire la 
regolarità dei concorsi pubblici? 
  

 

 

“Prendiamo atto della discesa in campo dell’Assessore Bissoni, visto il persistente e 

sconcertante silenzio dell’Ausl di Rimini, dopo le dichiarazioni del Dott. Rossi, e 

sottolineiamo che l’Assessore continua ad evadere completamente la domanda 

di fondo, chi deve garantire la regolarità dei concorsi pubblici?.” 

Questo è quanto dichiarato dal Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN. 

 

“Leggendo, infatti, le dichiarazioni dell’Assessore : “ posso anticipare che non ci sarà alcun 
commissariamento perché la direzione generale dell’Ausl di Rimini ha dimostrato di 
collaborare prontamente e pienamente con la magistratura.” , ribadiamo che abbiamo 

chiesto il commissariamento dell’Ausl di Rimini, poichè ci sembra evidente che il 

Direttore Generale non sia stato in grado di garantire la regolarità dei concorsi, in quanto 

la stesura dei bandi, le procedure con cui vengono nominati i membri delle 

commissioni d’esame, sono o non sono a capo dell’Azienda Sanitaria? 

 

Chi è il responsabile di quali procedure vengono applicate per lo svolgimento di un 

concorso pubblico indetto dall’Ausl? 

 

E questa è una questione completamente differente – conclude Renzi - dal fatto che 

l’Azienda sanitaria Riminese abbia dimostrato di collaborare con la magistratura. 

Ci mancherebbe solo questo!” 
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